

Mgr. Spalding, sacré évêque de Peoria, jeudi dernier, dans la cathédrale de New-York est le plus jeune des évêques des Etats-Unis, n'ayant que 37 ans.

Le siège de Peoria, détaché du diocèse de Chicago, a été érigé au mois de décembre dernier ; Mgr. Spalding est, en conséquence le premier titulaire. Le prélat descend d'une des familles des pèlerins qui formèrent la colonie du Maryland, en 1634.

LA GUERRE.—Un des premiers effets de la guerre actuelle d'Orient est l'interruption du grand commerce de blé qui existe entre les ports du Danube et la mer noire, déjà bloqués pour la plupart.

Les exportations de blé des provinces turques sur le Danube sont en moyenne d'environ 14,000,000 de minots, et celle du maïs de 13,000,000, faisant un approvisionnement total de 27,000,000 de minots de céréales envoyés dans d'autres pays. Si on estime les exportations de la Russie à seulement 45,000,000 de minots, et si on ajoute celles de la Roumanie, on a un total de 72,000,000 de minots de blé et de maïs qui seront en grande partie arrêtés par l'interruption des exportations. C'est l'Amérique qui sera appelée à suppléer à ces énormes déficits dans l'approvisionnement général.

Le cheik-ul-Islam vient d'envoyer au shérif de la Mecque, descendant direct de Mahomet, (il tombe de haut), une députation de docteurs qui a mission de recueillir des fonds en vue de la guerre avec la Russie.

L'usage veut que dans cette solennelle occurrence, le shérif réunisse le collège des santons, chargés de la garde du tombeau du prophète. Ce sont les santons qui fixèrent, après en avoir délibéré, la somme qu'il y a lieu de prélever en faveur du sultan, sur le trésor de l'Islam, constitué à l'aide des offrandes que le Koran prescrit aux pèlerins, offrande dont le produit est accumulé à la Kaskba de la Mecque.

Le nombre de pèlerins qui visitent chaque année le tombeau du Prophète est d'environ cent mille, et l'on évalue à quinze millions le produit total des offrandes annuelles.

Trois sépulcrés sacrés servent de trones qu'on ouvre que dans les plus graves circonstances.

L'un d'eux fut ouvert en 1823, lors de la guerre russo-turque ; on en retira des sommes énormes et on le referma pour ne le rouvrir qu'en 1854, à l'occasion de la guerre de Crimée.

L'un de ces sépulcrés est resté intact depuis 1415.

Il y a donc lieu de croire que le shérif de la Mecque pourra mettre à la disposition du sultan une somme considérable qui lui permettra de faire face aux exigences de la situation.